

Liebe Patientinnen und Patienten,

wir benötigen **dringend** Ihre Unterstützung! Sie haben sicherlich bemerkt, dass seit einiger Zeit **das Gesundheitssystem kurz vor dem Kollaps** steht:

- ➔ Ihre Wartezeiten für Arzttermine werden immer länger?
- ➔ Ihre Ärztinnen und Ärzte haben leider immer weniger Zeit für Sie?
- ➔ Sie erreichen Ihre Praxis telefonisch nicht mehr?
- ➔ Sie haben Probleme, Ihre Medikamente zu bekommen?
- ➔ Sie finden gar keine Ärztin oder keinen Arzt mehr?



Die Politik hat **keine Konzepte** entwickelt, diese absehbaren Probleme zu lösen. Im Gegenteil: Die Politik hat dazu beigetragen, dass sich die Versorgung **drastisch verschlechtert** hat. Da seit vielen Jahren weder die Gesundheitspolitikerinnen und -politiker noch die gesetzlichen Krankenkassen an konkreten Lösungen interessiert sind und die Politik durch immer mehr **praxisferne Gesetze die Situation verschlimmert** hat, sehen sich die niedergelassenen Praxen und die Psychotherapeutinnen und -therapeuten gezwungen, sich intensiv gegen den **Zusammenbruch der Patientenversorgung** zu wehren.

In den kommenden Monaten wird es deshalb immer wieder **Protestmaßnahmen** geben, die für Sie, liebe Patientinnen und Patienten, auch zu **kurzfristigen Einschränkungen** führen können. Es geht aber letztlich um Ihre Versorgung, damit eine **patientenorientierte und menschliche Behandlung** künftig für Sie überhaupt noch möglich ist.

Wir hoffen, dass Sie als Patientinnen und Patienten uns bei der **Sicherung Ihrer Gesundheitsversorgung** unterstützen. Was Sie tun können? **Nehmen Sie an unseren Protestaktionen teil oder schreiben Sie Leserbriefe an die Medien und Beschwerden an die Politik** – beispielsweise an den Bundestagsabgeordneten aus Ihrem Wahlkreis.

Es ist dasselbe Ziel, das Sie und uns verbindet:
Eine gute Patientenversorgung – auch in Zukunft!

Ihr Praxisteam

Mehr Informationen finden Sie unter:
www.aerzteproteste.de

MEDI  **VERBUND**
GEMEINSAM. STARK. GESUND.

Wir
kämpfen
für Ihre
Versorgung!

